
Pièces 8 Pièces

Superficie 193 m²

Référence 343

Prix 895 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Canat  &  warton  golfe  de  saint-tropez  vous  présente  cette  villa  située  à  la  croix

valmer,  dans  un  domaine  résidentiel  à  proximité  de  la  plage  du  débarquement.

Cette  villa  de  193  m2  sur  un  terrain  arboré  de  925  m2.  Elle  est  organisée  en  3

appartements  indépendants.  Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un  t2  et  un  t3,

chacun  avec  son  espace  extérieur  et  accès  au  jardin.  À  l'étage,  un  appartement

d'environ 100 m2 offre  un large séjour,  une cuisine équipée,  2chambres,  2 salles

de  bain,  et  une  buanderie,  complété  par  une  terrasse  couverte.  Un  garage  et

plusieurs places de parking viennent compléter ...

Canat & warton gulf of saint-tropez presents this villa located in la croix valmer, in a

residential area near the landing beach. This villa of 193 m2 on a plot of land of 925

m2. It is organized into 3 independent apartments. On the ground floor, you will find

a t2 and a t3, each with its own outdoor space and access to the garden. Upstairs,

an  apartment  of  approximately  100  m2  offers  a  large  living  room,  an  equipped

kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms, and a laundry room, completed by a covered

terrace.  A  garage  and  several  parking  spaces  complete  this  property.  Nicolas

michels (ei), (rsac ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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